



— レット症候群 —  
さくらんぼ会  
Since.1988

さくらんぼ会では  
レット症候群の子ども達の  
未来を守る活動  
を行なっています。

はじめまして、わたしたちさくらんぼ会は、レット  
症候群の患者、家族の集まりです。

“喜びをわかちあえば2倍の喜びとなり  
悲しみをわかちあえば悲しみは半分になります”

偉大な先輩の言葉を胸に・・・

わたしたちはレット症候群という病気に伴い、さま  
ざまな問題に直面しています。それぞれの家族がそ  
れぞれの問題の解決方法を模索し、会員同士でうま  
くいったこと、またはうまくいかなかったことを共  
有し、より良い未来へ向かって歩んでいます。

また、会員間において、この病気に関する理解を深  
める努力を継続し、世の中に対しても『レット症候  
群』という病気の認知を知ってもらおう活動を進めて  
います。

さくらんぼ会ホームページへ  
<http://sakuranbo-rett.jp/>



2019年2月東京にてレット症候群シンポジウム  
お世話になっている顧問の先生とともに参加



2018年9月定例会



2019年2月定例会



2019年秋合宿にて就寝時の簡易脳波測定



2019年秋合宿にて視線入力装置体験中



2013年夏合宿にて会員家族と先生方、ボラン  
ティアのみなさん